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Адрес Doceram GmbH 
Hesslingsweg 65-67 
Postfach 12 03 61 
44309 Dortmund

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Wear resistant but fiber friendly ceramic components from Alumina and Titania - as the OEM supplier for textile machinery producers and as a spare
part supplier for textile machinery users. Our advanced ceramic materials and manufacturing techniques provide optimum friction levels and long life.
Textile products include air nozzles, applicators and a wide variety of thread guides. Our catalogue contains our standard parts as well as spare parts
for Barmag, Murata, Teijin Seiki, Scragg and others. DO CERAM offers products from ceramic, which can function effectively at temperatures up to
1,800 degree Celsius. Typical applications for these extreme heat-resistant products are automotive, aerospace and chemical industries. Cerazur for
welding applications

Company Profile of Doceram GmbH

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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